

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 85

Ante Congreso CDMX, el Jefe de Gobierno rinde su V Informe

- *Reconocen personas legisladoras vocación y compromiso social del funcionario público, además de los avances en temas educativos, de salud y seguridad*

06.10.23. En el marco de la rendición de cuentas y la transparencia, el Congreso de la Ciudad de México recibió el mensaje del V Informe y Comparecencia del Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama.

Durante la sesión solemne y al iniciar los posicionamientos de los grupos parlamentarios, el legislador Royfid Torres González (Asociación Parlamentaria Ciudadana) reconoció la gestión realizada en el rubro educativo y de infraestructura, llamó a atender temas como la falta de acceso a la justicia de grupo vulnerables, criminalización de la pobreza, crisis ambiental, prevención del delito y reparación del daño a víctimas.

A nombre de la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, la diputada Elizabeth Mateos Hernández dijo que en pocos meses al frente de la Jefatura de Gobierno, su titular ha demostrado compromiso y avanza en beneficio de los capitalinos. Asimismo, señaló que la seguridad pública ha mejorado, resaltó el proceso de basificación del personal de salud, que, por mucho tiempo, se desempeñaba bajo contratos precarios-temporales.

El congresista Jesús Sesma Suárez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) resaltó las acciones del gobierno central en materia de suelo de conservación, captación de agua de lluvia y soterramiento del cableado aéreo, así como del fortalecimiento del tejido social mediante la puesta en marcha de los programas sociales, el mejoramiento en los sistemas de movilidad mediante el transporte público, entre otras labores.

La diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) expresó los avances en la protección de los derechos de mujeres y combate a la delincuencia; resaltó la reducción del 42 por ciento en la tasa de muertes violentas de mujeres hasta mayo de 2023. No obstante, a los resultados positivos, dijo que se tiene la tarea de erradicar esta violencia contra mujeres y niñas, profundizando con reformas legislativas y con medidas de gobierno que incluyan la perspectiva de género como eje transversal.

En su oportunidad, la legisladora Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD) se refirió a la importancia de destinar mayores recursos para que las niñas y los niños vean satisfechas sus necesidades "para que puedan convertirse en adultos productivos, la inversión en la

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

infancia es estratégica en el desarrollo del país, contribuye a la formación del capital humano y social, en consecuencia, al bienestar de toda la sociedad".

Por el grupo parlamentario del PRI, la diputada Tania Nanette Larios Pérez, hizo un llamado para construir un frente plural incluyente, diverso y democrático entre la oposición y gobierno para avanzar hacia la reconciliación y unidad que garanticen la accesibilidad de los derechos a todas y todos los capitalinos.

En su participación, la congresista Luisa Adriana Gutiérrez Ureña (PAN), tras reconocer la buena comunicación establecida con la actual gestión, enumeró la falta de acciones y apoyos dirigidos a la cobertura de salud y seguridad, estancias infantiles, damnificados por el sismo de 2017 y a la reapertura de la Línea 12 del Metro; así como mejorar la administración del gasto total e incrementar el recurso para la inversión pública.

Finalmente, la legisladora Martha Soledad Avila Ventura (MORENA) felicitó el ejercicio de rendición de cuentas que, mediante el informe expone el trabajo realizado en favor de las y los capitalinos de todos los sectores de la sociedad, priorizando a quienes menos tienen y más lo necesitan. Destacó que los servicios públicos son de vanguardia y responden a las necesidades de la ciudadanía, al tiempo que reconoció la capacidad, labor y resultados del titular de la Jefatura de Gobierno.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO